

EL CABALLITO

Breve tregua en el Congreso capitalino

:::: Nos cuentan que los diputados locales del Congreso de la Ciudad de México estuvieron muy felices, contentos y en un ambiente de armonía durante la instalación de la Mesa Directiva. Las fotos, *selfies* y vitores hacia los nuevos integrantes no se hicieron esperar. También hubo porra, aunque se apagó muy pronto, para el presidente saliente, el morenista **Héctor Díaz-Polanco**. Ojalá que los diputados hayan disfrutado de este ambiente de cordialidad, pues no tarda en terminarse, ya que se acerca la discusión por la creación de la comisión especial para investigar al llamado *Cártel Inmobiliario*, que seguramente volverá a levantar ámpula, sobre todo entre los panistas, y por si fuera poco, en la agenda de los legisladores está también el informe de Gobierno de **Claudia Sheinbaum**, y la discusión por el Paquete Económico 2023.

Un regalo de cumpleaños a Rosa Icela

:::: De manteles largos estuvo el lunes la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, y desde primera hora recibió felicitaciones de funcionarios públicos y políticos, lo mismo de Morena que de la oposición, aunque probablemente fue el presidente **Andrés Manuel López Obrador** quien le dio el mejor regalo de cumpleaños, pues durante la mañana señaló que ella es uno de los perfiles que tiene posibilidades para ser una de las *corcholatas* a la Jefatura de Gobierno. Lo cierto es que como bien dijo ayer el Jefe del Ejecutivo, doña Rosa Icela no ha manifestado abiertamente su interés por competir en las próximas elecciones, pero al interior de Morena se sabe que ella es una de las consentidas, no solo de López Obrador, sino de un grupo de la administración en la Ciudad, lo que la perfila como una de las opciones rumbo a 2024. ¿Será que la secretaria le tome la palabra al Presidente y se destape?



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rosa Icela Rodríguez

La negociación que viene

:::: Con la elección interna de Morena de este domingo, de la que resultó ganadora la senadora **Martha Guerrero** como nueva dirigente del partido en el Edomex —después de seis años de estar acéfala—, pareciera que terminaron los conflictos en ese instituto político. Pero eso sólo es ante las cámaras, nos señalan, pues la maestra **Delfina Gómez**, virtual candidata a la gubernatura, y el senador **Higinio Martínez** aún tienen mucho qué negociar, pues entre los texcocanos y otros morenistas mexiquenses aseguran que, aunque la maestra cuenta con el respaldo del Presidente, quien realmente tiene el control territorial es el senador y eso, dicen, quedó demostrado el domingo al imponerse en la elección de la dirigencia y el Consejo Político, el Grupo Acción Política (GAP) que encabeza. Ya veremos si la extitular de la SEP estará dispuesta a negociar.



Delfina Gómez Álvarez

